
2日間で60万のセミナーを受けた結果… 

こんにちは、てらけんです。 

いきなり意味不明なことを言いますが、 

2日間で60万のセミナーに 
参加してきまして、 

その結果、超能力が使えるようになりました。 

（後述します） 

僕、昔から 
癒しのオーラが出ているようで、 

それが文章の中でも 
反映されてるらしいのですが、 

今後は超能力の開花に伴い、より一層、 



読者に対して 
気づきや癒しや暖かい何かを 
提供していけたらなと結構本気で思っています。 

さて、ということで、 

60万のセミナーで 
とんでもない経験をした話や、 

たった20分の通話で 
1億円の案件を決めてきた 
年下の起業家の話などしていきます。 

かなりぶっ飛んだ 
異世界の話に聞こえるかもしれません。 

でも、すべて事実です。 

というか今まで事実しか発信してません。 



結論としては、 

異世界に聞こえる話でも 
それを常識化してしまうこと、 

つまり、当たり前の基準値を 
バグらせることで一気に飛躍するよ～ 
という感じです。 

もともと僕は毎日 
「しにてぇ…」 
が口癖の営業マンでしたが、 

今はすべてが変わりました。 

誰でも変われますね、自分次第で。 

今日はここ最近で起きた話を 
「臨場感」が増すように 
詳しく書いていくので、 



「異世界だ」とか 
「信じられない」と切り捨てるのではなく、 

『こういう世界もマジであるんだな』 

とぜひ確信を強めてください。 

確信を強めて行動を変えると、 
未来は変わります。 

さて・・・まず・・・ 

都内某所、 
その日は港区 海岸沿いのホテルに 
チェックインしました。 

僕はもうずっとホテル暮らしなので、 
（そのうち飽きたら家を借りる予定） 



東京にいる時と、地方にいる時があります。 

今回、2日間で60万のセミナー 
がある関係で東京に移動。 

「さて何しようかな、ブログでも書こうかな～」 

と思っていたところ、 
メルマガでたまたま1つの返信が目に入ります。 

その人は僕の独自企画の参加者であり、 
時おり返信を頂いておりました。 

文面に目を通すと、偶然、 
かなり近くに住んでいることが判明。 

あまり読者と 



オフラインで会う機会もありませんでしたが、 

偶然近いし、企画の参加者だし、 
これもご縁かなと思って 
会ってみることにしまして。 

で、ランチを食べましょうということになり、 
鉄板焼き屋さんで対面しました。 

（めちゃくちゃ美味しかった。 
2人で1万円くらいだし、おすすめです。 
銀座みやちくという場所） 

話を聞くと、 
自己実現コーチングを 
ビジネスとしてやってるらしく。 

ただ、ゼロ→イチは達成できたものの、 

今後の拡大の仕方や自動化のやり方が 



分からないとのことだったので、 

いろいろアドバイスをしました。 

コンサルは取りませんが、 
自動化・仕組み化の講座に 
参加すると言っていたので、 
これからさらに飛躍するだろうな～と。 

解散後、東京タワーの近くに移動して焼肉屋へ。 

LINE@の活用コンテストで 
最優秀賞をとった人と、 

登録者10万人超えの恋愛系YouTuberと。 

その恋愛系YouTuberは 
名前を出すと結構知ってる人もいると思います。 



今後数年もあれば、 
恋愛市場でトップを取るんじゃないかな。 

YouTube経由で 
コンテンツもかなり売れてるみたいで、 

リストも毎日100前後 
入ってくるみたいです。 

とんでもない数値 (笑) 

YouTuberといっても、 
メインの収益源は広告じゃないんですよね。 

登録者で10万人いても、 
広告収入は月に100万もないようです。 



かなり少なくてびっくり。 

やっぱり100万人くらいいないと、 
広告だけで数千万・数億円はいかないようです。 

彼はいま、広告よりも 
コンテンツ販売の収益のほうが 
圧倒的に多いです。 

儲かってる人は 
きちんと戦略を理解していますね。 

ちなみに焼肉はめちゃくちゃ絶品で、 

ご飯 × とろとろの卵 × とろけるカルビ × 焼肉のタレ 

の組み合わせが最高でした。 



その日はもう眠かったので 
大人しく解散したのですが、 

ホテルに戻って 
23時頃に寝ようと思っていたら 
元恋人から連絡がきて、 

そんで通話をする流れに。 

仕事や生き方のことだだいぶ悩んでおり、 
5時間くらい通話をするという。 

でもなんか、 
あれだけお互い好きだったのに 
今はもう恋愛感情はないなぁと改めて思いましたね。 

お互いステージも変わりすぎました。 



で、その日の夕方からは、 
完全自動で毎月600万を稼いでる 
一個下の起業家と表参道でご飯。 

たまに誘ってくれるので 
本当にありがたい限りです。 

（自分から誘うのがあまり得意ではなく。 
でも今後は自分からもバンバン誘っていきたい…！） 

彼はマジのマジで 
毎月600万を放置で 
手にしているんですよね。 

常識的に考えたら信じられないですよね…？ 

でも、やっぱり、 
成功って常識の外側にあるんですよね。 



彼はいま、PCを開くことも全然なく、 
毎日ゴルフ生活です (笑) 

ふたりで和食を食べながら、 

今後のライフスタイルの話や 
ビジネスの話、 

共通の起業家の話で盛り上がりました。 

共通の起業家でも 
伸びてる人と全然伸びてない人がいます。 

伸びてない人は 
成功する未来への確信が弱く、 
行動も遅いです。 



というか行動してない。 

最近すごく思うんですけど、 
夏休みの宿題を 
最終日まで残すのってどうなの？と。 

人生の課題は 
お金や人間関係などが多いとは思いますが、 

それを最後まで残しておいて 
途中の人生を心配事ゼロの 
フルアクセスで楽しめるのかな？と思います。 

起業してる人でも一緒で、 
自分の課題や問題点が明確なら、 
早い段階で潰しちゃったほうがいいんですよね。 

どうせあとで向き合うことになります。 



伸びてる人は 
なんでも後回しにしないし、 
行動もスピーディー。 

意外とシンプルだなと感じます。 

・・・と、そんな話をしてる最中、 
LINEの通知が鳴ります。 

「いま表参道あたりにいるんですよね？ 
このあと合流しましょうか！ 
いまNさんも一緒にいます」 

Webのみで年間1～2億を自動化し、 
最近は実業家・投資家としても 
活動している人からの連絡でした。 



（Nさんという人は、ここ5年くらい 
月収100万を切っていない30代起業家です） 

ぶっちゃけ眠かったので 
帰ろうかなと思っていましたが、 

それよりも久々に会いたかったので 
「ぜひ合流しましょう」と即答。 

こういう時、 
心のワクワクに従っての 
即答・行動が大事だと思うのです。 

22時半。 

お酒が心地よく回っている状態で、みんなと合流。 



六本木の会員制バーに移動しました。 

まさかの、 
1つのアフィリエイトサイトを 
6億超えで売却した連続起業家と偶然ばったり。 

久々ですねと挨拶を交わし、 
それぞれ席に着きます。 

みんなとゆるく交流したり 
シャンパンを開けたりして、 
気づいたら24時を超えていました。 

そして、目の前に、 
小太りのおじさんが座ります。 

「 (この人めっちゃ酔ってるけど何者なんだろう… 



仕事終わりのサラリーマンかな？) 」 

と思って眺めていたら、 

Webのみで年間1～2億を 
自動化してる起業家が、小さな声で、 

『あ、あの小太りの人、50億持ってます』 

と一言。 

どうやら投資家だったらしく、 
とんでもない富裕層でした (笑) 

ちなみに、マーケットの分類図でいうと、 
資産を5億以上持っている「超富裕層」は 
日本で約10万世帯くらいいるらしいです。 

結構多いですよね？ 



松本人志とかヒカキンとか、 
そういう目立ってる人だけじゃなく、 

パッと見ぜんぜん分からない超富裕層が 
街中に結構いるってことです。 

アンテナを張っておくと 
いいかもしれません。 

仲良くなったら 
あなたのビジネスに 
1億とか出資してくれるかもしれませんし (笑) 

と、そんな感じで 
気づいたら1時になっていたので、 

そのあとはみんなで 
朝までやってる居酒屋に移動し、 

焼き鳥やフォアグラを食べまぐり、解散。 



僕はタクシーでホテルに帰りました。 

「やばば…今日朝から 
60万のセミナーがあるのに…」 

と軽く絶望しつつ、すぐに寝ました。 

午前中に起きなきゃいけないのは大変ですね。 

地獄です…。 

そしてついに、セミナー当日がやってきます。 

目覚めは最悪。 



二日酔いではなかったけど、鬼眠い。 

10時間くらい寝たいぜ…と強く思いました。 

チャチャっとシャワーを浴び、 
着替えて、すぐに会場に移動しました。 

2日間で60万のセミナー… 

脳みそ・潜在意識を覚醒させて 
超能力が使えるようになってしまう、 

普通に聞いたら怪しすぎるセミナーです (笑) 

「おはようございま～す、よろしくお願いします」 

と5分くらい遅刻して 
会場に入ったてらけん。 



すでに20人くらい集まっており、 

隅っこの方に、 
昔から背中を追ってきた 
年下の起業家がいました。 

「おはよ～今日は楽しみやね！ 
なんか久々に緊張感がすごい笑」 

僕はもう完全にドキドキしていました。 

以前5万のセミナーを受けたりはしましたが、 
60万のセミナーは初めてでした。 

高価格帯のものには、絶対に理由がある。 

価値が包括されているわけです。 



だから、一体どれだけインパクトのある内容なんだろう？ 

と、ドキドキそわそわが 
止まりませんでした。 

で、セミナーというより 
2日間の合宿みたいな感じでしたが、 

秘密保持契約の関係で 
詳細を書くことはできません。 

だからザックリ描写しますが、 
大まかな内容としては、 

・潜在意識の中にあるブロックを外す 

・外す際、気功を使う 



・なんかすごいパワーを分け与えてもらって、第三の目が
開眼する 

という感じでした (笑) 

自分の中にあった 
モヤモヤというかトラウマを、 
合計9個、完全に外しました。 

そして僕は今、 

誰かのトラウマを外すこともできるし、 

気功を送ることも、 

気の力で相手を飛ばすこともできます。 

（実際、飛ばすことに成功しました。 
今、気の力だけで 
タバコを転がすことに挑戦中） 



また、第三の目を強制的に 
開眼してもらったことで直感が冴え、 
なんだか無敵な感覚がしています。 

・・・と、完全に怪しくなってきたので(笑)、 
1つ、会場内で起きたエピソードを共有しましょう。 

気というのはつまりエネルギーのことで、 

どうやら、主催者の力で 
大量の気を送り込むこともできれば、 
大量の気を吸い取ることもできるらしく。 

「もう全てがイヤになるくらいに 
生命エネルギーを 
吸い取ることもできるんですけど、 
誰か体験したい人はいますか？」 



と主催者が言います。 

当然、会場内はシーン… 

恐ろしいくらいに 
生きる気力を抜かれてしまうらしく、 
怖すぎるだろ…と思いました。 

で、なんかよく分からないけど 
3人が選ばれ、 
ジャンケンで負けた人が実験台になることに。 

最初はグー・・・じゃんけん・・・パー・・・ 

はい、もうお分かりの通り、 
僕が負けました。 



実験台確定です (笑) 

でもこの瞬間、 

「いやまてよ…ラッキーでは？ 
こんな経験二度とできないぞ」 

と思っている自分もいました。 

(ポジティブすぎる) 

僕はビビりながら、 
みんなの前に立ちました。 

「めちゃくちゃ吸い取るんで、 
しにたくなってきたら言ってください。 

最終的に120%にして戻すので 
安心してくださいね」 



「は、はい…。 
えええ、ちょっと怖いんですけど…」 

「じゃあスタートします。リラックスしてください」 

・・・ 

・・・ 

・・・ 

・・・ 

・・・ 



これはやばい・・・・ 

非常に、やばい。 

鼓動が早くなり、 
顔面の左側が痙攣し始めます。 

物理的に口角が上がらなくなり、 
さすがに怖くなる僕。 

「ええ、これ大丈夫ですか？ 
戻ってこれますよね？」 

緊迫した会場にドッと起きる笑い。 



いやいや、 
こちとら1mmも笑えませんから (泣) 

「そろそろマックスに到達します。いきますよ～」 

そのあとすぐに 
高熱(39度レベルの)がある時の感覚が 
脳の中に襲ってきて、 

顔面の左半分が硬直してしまい、 

涙も少し出てきてしまって、 

会場のみんなも 
「ええ、これ大丈夫？顔やばくない？」 
みたいな眼差しで見てきました。 

・・・僕の体から〝何か〟が出ていき、 



そしてその後、120%まで戻してもらって 
今は最強の状態、というわけです（笑） 

これ、改めて書くと恐ろしいですが、 
もうほんと、こういう意味不な世界も 
あるんだなと思いましたよ。 

2日間で60万かかりましたが、 
結果的に僕も 
超能力者になれたみたいだし満足です。 

僕は何かを購入する際、必ず、 
長期での投資対効果を見ています。 

今回も「研修費」として経費にする以上、 

事業との関連性も証明しなきゃいけないし、 



長期で見たときに 
10～100倍くらいのリターンが 
あると思って参加している感じ。 

（というか、体験したことを 
こうやってコンテンツにしてる時点で 
すでに回収できたも同然です…笑 

情報発信ビジネスの強みですね） 

秘密保持契約の関係で 
これ以上は伏せますが、 
非常に貴重な経験ができたセミナーでした。 

あ、そうそう、2日目、 
セミナー終わりの懇親会を経て、 

ずっと背中を追ってきた年下の起業家が 
ゲイバーに行こうと言ってきたので、 

彼と、アイドルの彼女と、僕の3人で 
新宿まで移動しました。 



彼は数か月後に 
事業や投資関連で 
単月7000万の入金あるとのことで、 

額の大きさに流石にビビりました。 

さらに、ゲイバーに入店後、 
もう彼もだいぶ酔っていたのに、 

23時5分前の段階で、 

「あ、やべぇ、23時から打ち合わせがあるの忘れてた。 
ちょっと1億の案件決めてくるから待ってて～」 

と、さらっと店の外に消えます。 

20分後・・・ 



「ビデオ通話してた。1億決まった～」 

もうね、意味が分からないと思いますが、 

今は、こういう世界も 
同じ空の下で存在してるんだな 
ということだけ理解しておてください (笑) 

そのあとも、今度はバーの中で 
飲みながら通話をし、 
あっという間に4000万の案件を決めます。 

たった30分ちょっとの間に、 
1億4000万が目の前で動いたわけです。 

・・・数年前、 
僕が1万円の商品を売ろうとしていた頃、 

彼は隣で30万のサービスを 



モツ鍋を食べながら販売していて、 

それでも当時は 
めちゃくちゃカルチャーショックでした。 

「へ？この人、モツ鍋を食べながら 
いま30万稼いだの？ (in 博多)」みたいな。 

思考停止です。 

意味が分からなかった。 

でも今は、1億4000万です。 

その日の僕の日給は 
40～50万くらいだったので、 
あまりの差に、ショックを隠しきれませんでした…。 



彼の周りにいる人も 
最近は富裕層ばかりで、 

例えばこの前一緒に 
イタリアンを食べた30代男性が 
資産8億を持っていたり。 

僕が「お仕事なにしてるんですか？」と聞いたとき、 

「いや～、ほんと何もしてないです。 
誇れるような生活はしてません」 

なんて言っていたのに、 

実際は8億も持ってるか～～い、みたいな(笑) 

いや～ほんと、 
会社員時代の僕がこれを読んだら 
一体どこまで信じれるんでしょうね。 



最初の10秒で限界かも。 

そもそもこのメルマガに 
辿り着くことすらできないでしょうね (泣) 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

はい、以上が、 
ここ最近で起きた 
100%実体験の話です。 

今やこういう日々が 
日常と化しています。 

で、全体を通して 
何が言いたいかというと、 

冒頭の結論でも述べましたが、 



常識を常識と思わないこと、 
当たり前の基準値を変えることで 
一気に飛躍するよ、という話です。 

今回のストーリーは 
たった数日の出来事なのに 
パワーワードが多かったと思います。 

セミナー内の出来事もそうですが、 

僕の日給が40～50万と発生しても 
隣の男は30分間で1億4000万… 
という世界が当たり前に存在するわけです。 

普通の人は、信じられないと思います。 

人は、信じたくないことを信じないのです。 



でもそこをグッとおさえて、 

「なるほど、こういう世界も 
当たり前に存在するんだな」 

と受け入れてみる。 

これがめちゃくちゃ大事です。 

僕らは臨場感のある未来しか 
手にすることができません。 

例えば両親が医者の子供は、 

小さな頃から当たり前に 
医者として活躍している親の姿を見ているからこそ、 

自分も医学部に進む未来、 
医者になる未来に対して 
臨場感を抱いています。 



逆に、僕が今から医者になることないですよね。 

まぁ勉強しまくって医学部に入れば 
不可能ではないかもしれませんが、 

「医者になること」 

に対する臨場感が1mmもないので、 
ほぼ100%ムリだと思います。 

今思えば、 
ビジネスを始めたばかりの頃、 

月収100万の大台を 
1つの目標にしていたのですが、 

かなりの臨場感を抱くように 
意識をコントロールしていました。 



自分は必ず達成できると 
思い込んでいたし、 

実際に戦略も考えていたし、 

学びと実践もしていたし、 

なにより、 
すでに実績を出してる人の発信に触れるなどして、 
自分の中の常識を書き換えていったんですよね。 

今では、月収100万と聞いても 
何も思わなくなりました。 

これを書いてる今、隣には、 
30分間で1億4000万を動かす20代男性がいます。 

僕も今では 
自動で500～600万という額を 
生み出せるようになりました。 



最近すごく思うんですけど、 

「そんなの現実的じゃない」 
「不可能だと思う」 

と自分の限界を決めてるのは〝自分〟なんですよね。 

なんというか、「斜に構えてる」わけです。 

僕の周りの成功者は 
みんな素直だし、行動も早いし、 

どんな未来でも 
手に入れることができる 
という確信を持っています。 

誰かが信じることを放棄して 



斜に構えている間、 

僕はまっすぐに相手のことを信じ、 
斜に構えずに行動していきます。 

瞬間の積み重ねが 
未来につながっていくので、 

その姿勢のまま 
1年、3年、5年と積み重なっていけば 
めちゃくちゃ大きな差になるわけです。 

ということで、常識外の話でも 
どんどん受け入れていきましょう。 

当たり前の基準値を 
上げていくことで 
一気に飛躍しますよ。 



ではまた！ 

てらけん 

[プレゼント付き公式メルマガ]：https://f-lifelog.com/
official 


